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令和４年第１２回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

 

１ 開催日時   令和４年１２月１６日（金）午後１時２６分 

 

２ 閉会日時   令和４年１２月１６日（金）午後２時２６分 

 

３ 場 所   平川市本庁舎 委員会室２  

 

４ 出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（２番委員）加藤恒有（３番委員）中嶋静賢 

（４番委員）葛西万博（５番委員）工藤甚三 

  

５ 欠 席 者   （１番委員）工藤泰子 

 

６ 署 名 者   （４番委員）葛西万博（５番委員）工藤甚三 

  

７ 説 明 者   一戸事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

         後藤生涯学習課長、髙阪スポーツ課長兼学校給食センター所長 

 

８ 会議録作成者 葛西学校教育課長補佐、佐々木学校教育課主事 

 

９ 議事 

（１）議案 

   議案第２３号 令和４年度平川市教育委員会被表彰者の決定について 

 

１０ 各課からの報告 

（１）日程等 

（２）令和５年平川市教育委員会開催日程（案）について 

（３）令和４年度平賀体育館の耐震診断結果について 

（４）その他 

 

１１ 会議の大要 

午後１時２６分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名

委員を前項６のとおり指名する。議案１件を審議した。 
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１２ 会議の状況 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

これより令和４年第１２回平川市教育委員会を開会いたしま

す。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、及び各課長にお願いしま

す。 

会議録記録者には学校教育課の葛西補佐、佐々木主事にお願い

します。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

日程第２、会議録署名委員の決定について議題とします。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、４番

葛西委員、５番工藤甚三委員を指名します。 

日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会の会期

は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ありません

か。 

（異議なし） 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告について、質問はありませんか。（一同なし） 

それでは日程第５、議事に入ります。今回は議案が１件となっ

ております。はじめに、議案第２３号 令和４年度平川市教育

委員会被表彰者の決定について、教育委員会事務局長に説明を

求めます。 

 

（議案第２３号 令和４年度平川市教育委員会被表彰者の決定

について説明。）詳細につきましては、学校教育課長より説明

させます。 

 

平川市教育委員会表彰規則に基づき表彰するものについて、令

和４年１２月１２日（月）に表彰候補者選定委員会を開催し審

議・選考した結果を、本教育委員会へ上申するものであります。 

厳正なる審議・選考の結果、功労表彰では一度表彰を受けた実

績があったものについて非表彰といたしましたが、そのほかは

事務局が審査し表彰対象とした、ほぼ全てが表彰対象となりま

した。今回で２年目の表彰候補者選定委員会となりましたが、
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

給食センター

所長 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

選定委員会の会議場では活発な討論がなされ、審査について適

正かつ厳正に行われました。これにより、当初事務局が目指し

ていた適正な表彰事務の運用ができているものではないかと考

えております。 

総表彰者数は１８０件となります。昨年表彰した１７８件に比

べ、２件の増となっております。内訳につきましては、功労表彰

が３名、文化奨励表彰が３名、スポーツ表彰が１７４名となり

ました。表彰式につきましては、令和５年２月２３日（木）祝日

に、文化センターにおいて例年同様に総務課が担当する市の表

彰との同日開催を予定しております。 

 

ただいまの説明に対して、質問はありませんか。（一同なし）

ないようですので、議案第２３号については、原案どおり承認

することとします。 

次に、日程６、各課からの報告に入ります。まずは、学校教育

課の報告について質問はありませんか。（一同なし）ないよう

ですので、次に、指導課の報告について質問はありませんか

（一同なし）ないようですので、次に、生涯学習課・図書館か

らの報告について質問はありませんか。（一同なし）ないよう

ですので、次に、スポーツ課の日程について質問はありません

か。（一同なし）ないようですので、続いて、給食センターの

日程について、質問はありませんか。 

 

食材放射性物質検査について、検査する品目の選定基準はある

のでしょうか。 

 

平川市産の食材を優先して検査するようにしています。冬季間

になると市産品食材を給食で使うことがなくなるので、青森県

産、国産の順番で検査しております。検査品目は、給食センタ

ーで選定しています。 

 

子どもたちに安全なものを食べてもらうために検査をすること

は大切だと思います。東日本大震災の時、青森県ではきのこ類

が禁止されました。ただ検査するだけでなく、放射性物質がつ

きやすい食材、そうでない食材について理解して検査を行って

いただきたいと思います。 



- 4 - 

 

 

中嶋委員 

 

 

給食センター

所長 

 

 

中嶋委員 

 

 

 

 

給食センター

所長 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

中嶋委員 

 

食材放射性物質検査は、近隣市町村の給食センターでも行われ

ていますか。 

 

放射性物質を測定する機械は県が圏域ごとに設置し、近隣では

弘前市西部給食センターにあります。その弘前市では、昨年度

で検査を終了しております。 

 

以前の会議で、弘前市で放射性物質検査をしなくなったため測

定機械を平川市に移動するよう要望しているというような説明

があったと思います。まだ機械の移動がないようですが、どこ

まで話が進んでいるのか状況をお知らせください。 

 

機械は県の備品であり、平川市に移動したいということを県に

伝えてはおりますが、移動費用や作業内容について県から連絡

がないため、いまだに弘前市に機械がある状況です。 

 

他に質問はありませんか。（一同なし）各課からの日程報告につ

いて終わります。次に、（２）令和５年平川市教育委員会開催日

程（案）について、学校教育課長から説明をお願いします。 

 

（令和５年平川市教育委員会開催日程（案）について説明。） 

 

ただいまの説明に対して、質問ありませんか。（一同なし）それ

では、（３）令和４年度平賀体育館の耐震診断結果についてスポ

ーツ課長から説明をお願いします。 

 

（令和４年度平賀体育館の耐震診断結果について説明。） 

 

ただいまの説明に対して、質問ありませんか。（一同なし）そ

れでは、（３）その他 ということで教育委員含め皆様から何

かありませんか。 

 

（前回話題となった「子ども会育成会」について補足。） 

 

子ども会として活動するには保険加入は必須と思われます。ま
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工藤（甚）委員 

 

 

 

 

 

教育長 

だ加入していない団体もあるようなので、それぞれの「子ども

会育成会」（子ども会）の活動状況等を勘案のうえ、機会をみ

て、安心して活動ができるように保険加入等の案内をしてあげ

る必要があると思います。 

 

子どもをめぐる地域の状況ですが、部活動も地域移行が進めら

れています。子ども会は時代遅れだという意見もありますが、

できる限り子どもたちを地域の中で見守り、子どもたちが置き

去りにされないような状況を考えていくことが必要だと思いま

す。 

 

他に何かありませんか。（一同なし）本日の日程はすべて終了

となります。１月の定例会についてお知らせします。１月の定

例会は、１月２４日午後１時３０分から委員会室３で開催する

こととします。 

 


